
出席状況	 正会員数　　　55名　　　　　　　
	 本日の出席率　　　81.25％　　　　　　

  CLUB BULLETIN
　　　　　　 R.  I.　第 2530 地区

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

○例会日　毎週水曜日 (12:30 ～ 13:30) ○事務所　いわき市植田町中央一丁目 6番地の 9
○例会場　ホテルミドリ 〒 974 － 8261　ホテルミドリ内
 　　　　　　　TEL0246 － 62 － 3737

2009 ～ 2010 年国際ロータリーのテーマ

会		長　遠藤　嘉一

幹		事　佐藤　政司

ＳＡＡ　丹野富二男

　			　　 釣巻　　穰会報小
委員長

第 2364 回　例		会　平成 22年 6月 9日 ( 水・晴 )

ゲスト

米山記念奨学生　朱
ジュ

　美
ミ

善
ソン

	様
ロータリーソング
－今月は親睦活動月間です－

4つのテスト
　			本間　敏一	会員

日いわき分区の新旧会長幹事会が開かれました。新
しい分区の執行部として渡邉公平次期ガバナー補佐、
中島分区幹事そして会計の私も参加しました。勿来
クラブからは新会長の鈴木修一郎さんと新幹事の鈴
木雅之さんが参加しました。分区の皆さんが集合し
ましたら女性の方が多いのに驚きました。議題は前
年度の報告と新年度の計画でしたが別の機会に話が
あるかと思います。それから 6月 6 日（日）に会長
杯ゴルフコンペが開催されました。会長杯なのに会
長の私が思いがけず優勝してしまいました。スコアー
は上位の方が多数いましたが、ＷＰでハンディを決
めるコンペ方式のため、くじ引きでうまく当ってし
まったようです。集めたチャリティー募金は植田駅
前にあるふれあい広場に寄付したいと考えておりま
す。私からは以上です。

◎幹事報告－佐藤政司幹事
・新年度に向け個人ロッカーを移動したいと思います。
・昨日会長幹事会に私も出席しましたが、確かに女性
会員が多かったです。当クラブも女性会員の入会を
と感じました。

◎各委員会報告
◇出席委員会－児玉小委員長

　本日の出席状況は下記の通りで
す。なお、本日は出席奨励賞をお
渡しします。越田和俶充会員、渡
辺勉会員、渡邊國和会員、押田行
正会員、船橋征行会員、根本雄
二会員それと私、児玉です。前

の方へどうぞ。おめでとうございます。

◎会長報告－遠藤会長
　皆様、今日は。まず始めに米山記念奨学生の朱美
善さんを紹介致します。本日は第 2例会日ですので
ご出席戴きました。後程ご挨拶をお願いします。そ
れでは報告に入ります。菅新内閣が発足致しました。
鳩山首相は就任して 8カ月半で退陣することになり
ました。原因は金と政治の問題、沖縄普天間基地の
迷走、国民が聞く耳を持ってくれなくなったという
のが退任の弁でした。我々から見ると発言の軽さと
リーダーシップの無さが国民の信頼を失ったと思い
ます。新しい菅首相は目標として、世界と日本の人
達の最小不幸の社会を作るのが政治の役割と明言し
ました。長らく続いた世襲議員の総理大臣ではなく、
社会運動から身を起した庶民の総理大臣が誕生した
ことに国民は期待しています。鳩山内閣の最低支持
率 19％からＶ字型急上昇となり、この支持率が長く
続けば国民から信頼される政治を取り戻すんじゃな
いかと思います。次にサッカーワールドカップが明
後日 11 日から南アフリカで開幕します。日本代表は
強化練習試合で 1度も勝てないまま開催を迎えてし
まうようです。第一次予選はカメルーン、デンマーク、
オランダと争うことになります。何とか第一次予選
を突破して欲しいと思います。観戦ツアーも 3割以
上が売れ残り南アフリカの治安の悪さを懸念する声
も出ております。南アフリカは貧富の差が大きく 1
日に 50 件の殺人事件が発生しているそうで、盗むの
を生業にしている人が大勢いるとテレビで報道して
いました。しかしワールドカップは是非南アフリカ
が潤うように成功して欲しいと思います。それと昨

◇スマイルボックス委員会－川口小委員長
・出席奨励賞ありがとうございまし
た。押田、越田和、渡邊（國）、児玉、
根本（雄）、船橋、渡辺（勉）各
会員
・誕生祝ありがとうございました。

　　　　　　　 児玉会員
・思いがけず会長杯ゴルフコンペで優勝しました。皆
様のお蔭です。　　　　　　　　　　　　遠藤会長
・遠藤会長優勝おめでとうございます。前代未聞の快
挙です。富岡、渡邉（公）、小熊、峯口、川口各会
員及び鈴木（修）会長エレクト、佐藤（政）幹事、
鈴木（雅）副幹事
・4つのテストに指名されました。　　　    本間会員
・本日早退ごめんなさい。　 鈴村、佐藤（次）各会員
・会長杯ゴルフコンペで思いがけないアクシデントに
会いました。私の生涯の想い出になります。お世話
になりました。　　　　　　　　　　　　 髙木会員
・日曜日に田子さんの靴を間違って履いて帰ってしま
い、田子さんや皆様に大変ご迷惑をおかけしてすい
ませんでした。　　　　　　　　　　　　 神白会員
・会長杯ゴルフコンペの表彰式で大変酔ってしまい皆
様にご迷惑をおかけしました。反省してます。

川口会員

◎次年度理事会の案内
　　　　　－鈴木雅之副幹事
　本日例会終了後に次年度の理事会
を開きたいと思います。お忙しい所
宜しくお願い致します。

◇親睦活動委員会－峯口副委員長
　今月の誕生者に誕生祝を
差し上げます。児玉健二会
員、前の方へどうぞ。おめ
でとうございます。それか
ら先程会長からも話があり
ました会長杯ゴルフコンペですが、優勝が遠藤会長
で準優勝が押田会員という結果になりました。表彰
式は金成会員の別宅で 28 名出席で行いました。お酒
も十分あり楽しく過ごすことが出来ました。出席さ
れた会員の皆様ご協力ありがとうございました。

◎髙木孝道カウンセラー挨拶
　米山記念奨学生の朱美
善さんに出席して戴きま
した。今日で 3度目の出
席になります。本日は先
月末に福島で開かれた地
区の米山記念奨学生歓迎セレモニーに出席した感想
とロータリーに対する思いや抱負を話して下さるこ
とになっています。

◎米山記念奨学生挨拶
　　　　東日本国際大学
　　　　　　   朱　美善さん
　皆さん、今日は。先月はいろいろ
行事がありました。23 日に奨学生の歓迎式があり、
ロータリーの皆さんと楽しい時間を送りました。自己
紹介があったので大変緊張しましたが、思っていたよ
りうまくお話出来ました。それと最近茶道を始めま
した。アジア文化体験の授業が週 1回あり、その時
間に茶道を先生から習っています。やってみると大変

落ち着くし姿勢も
正しくなるので本
当に面白いです。
お茶も美味しかっ
たです。機会があ
れば皆さんにも差
し上げたいと思い
ます。

◎ロータリーの友紹介
　　－関根雑誌広報小委員長
　6月号 12 頁にはロータリーの新
しい歴史をつくる－ 2010 年規定審
議会リポートが掲載されています。
　ガバナー月信にも出ていますが、
Ｅクラブが正式に認められパソコンをクリックする
だけで出席扱いになります。それから新世代奉仕が
第 5の奉仕部門になりました。これからは 4大奉仕
部門ではなく、5大奉仕部門ということになります。
人頭分担金も毎年 2ドル増額するということも出て
います。それと今話題のＮＨＫの「龍馬伝」ですが、
その中に中濱万次郎、通称ジョン万次郎が出て来ま
す。その万次郎について「會祖父ジョン万次郎」と
いうタイトルで中濱武彦氏が文面を掲載しています。
14 歳で漂流した無学の日本人少年がどのような経緯
をたどって、これほどまでに愛され評価されるに至っ
たか興味深い内容です。是非お読み下さい。次にク
ラブ探訪では日本で最初の東京ロータリークラブの
ことが載っています。例会場は帝国ホテル、会員数
330 人、例会日は水曜 12 時 30 分です。例会の日時が
当クラブと同じですが、東京ロータリークラブにメー
キャップしてみるのも新しい発見が沢山あるんじゃ
ないかと思います。


